



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR ANTE LAS NACIONES UNIDAS
Y LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
GINEBRA, SUIZA

B054-14

La Misión Permanente de El Salvador ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, saluda atentamente al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y a la Secretaría del Comité para la Protección de los Derechos de todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares, en ocasión de comunicar que la delegación de El Salvador que participará en la 20ª Sesión del Comité y en el diálogo interactivo a llevarse a cabo los días 1 y 2 de abril de 2014, estará conformada por:

Sr. Juan José García
Viceministro de Relaciones Exteriores
y para los salvadoreños en el exterior
Ministerio de Relaciones Exteriores
San Salvador, El Salvador

Dra. Victoria Marina Velásquez de Avilés
Embajadora, Representante Permanente de El Salvador
Ginebra, Suiza

Sra. Carmen Elena Castillo
Ministro Consejero
Misión Permanente de El Salvador
Ginebra, Suiza

Sr. Félix Ulloa Alvarenga
Ministro Consejero
Misión Permanente de El Salvador
Ginebra, Suiza

La Misión Permanente de la República de El Salvador hace propicia la ocasión para reiterar al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y a la Secretaría del Comité para la Protección de los Derechos de todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares, las seguridades de su alta y distinguida consideración.

Ginebra, 27 de marzo de 2014

Alto Comisionado de las Naciones Unidas
para los Derechos Humanos
Att. Comité para la Protección de los Derechos
de todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares,
Palais Wilson
52 Rue des Pâquis
1201 Geneva

